

Delegasi UGM Meraih Penghargaan Beijing Model United Nation

Friday, 24 Juni 2016 WIB, Oleh: Ika



Delegasi mahasiswa UGM berhasil meraih sejumlah penghargaan dalam Beijing Model United Nation (BMUN) pada 6-8 Mei 2016 di China Foreign Affairs University. Dalam kegiatan tersebut delegasi UGM berhasil menyabet 3 penghargaan.


Penghargaan itu adalah delegasi UGM dinobatkan sebagai outstanding delegation. Berikutnya, dua anggota delegasi UGM terpilih sebagai best delegates atas nama Felicia Joanna Siahaan dan Wahyuwidi Cinthya.

Felicia Joanna, delegasi BMUN UGM, mengatakan kegiatan ini diikuti sebanyak 410 peserta dari 8 negara di berbagai belahan dunia. Beberapa diantaranya adalah Afrika Selatan, China, Indonesia, Iran, Italia, Kamboja, Perancis, dan Rusia.

“Pada kegiatan ini seluruh peserta melakukan simulasi layaknya sidang PBB seperti melakukan negosiasi dan diplomasi,” terangnya, Jum’at (24/6).

Dalam BMUN kali ini UGM mengirimkan empat mahasiswanya, yaitu Felicia Joanna Siahaan (FEB), Faadilah Fayyadh Aidad (FISIPOL), Wahyu Ramadhan Yusuf (SV), dan Wahyuwidi Cinthya (FISIPOL). Masing-masing anggota delegasi UGM masuk dalam komite yang berbeda seperti special committee on peacekeeping operations, economic and social council, high-level meeting of united nations high commissioner of refugees dan lainnya.

“Saat itu masing-masing dari kami ada yang mewakili Amerika Serikat, Norwegia, dan Italia dalam komite yang berbeda-beda,” jelasnya.



Sementara itu, Wahyuwidi menambahkan dengan mengikuti BMUN ini mereka bisa memperoleh tambahan pengalaman baik secara akademis maupun sosial terutama terkait cara berdiplomasi. Disamping itu, sekaligus bisa membawa pulang penghargaan dalam kegiatan tingkat dunia ini.

“Bangga bisa menyabet beberapa penghargaan dalam ajang bergengsi ini. Semoga kedepan bisa berkontribusi lebih banyak lagi untuk mengibarkan nama UGM di kancah global,” pungkasnya. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Mahasiswa UGM Raih Tiga Penghargaan Nottingham University MUN](#)
- [Mahasiswa UGM Raih Best Delegate di Thammasat MUN 2018](#)
- [Mahasiswa UGM Meraih Best Presentation Model APEC di Beijing](#)
- [Delegasi UGM Raih 3 Penghargaan Simulasi Sidang PBB di Thailand](#)
- [Mahasiswa UGM Raih Penghargaan MUN Asia Pasifik](#)